
4 5 6 （誰が） （どうする）

1 11 南小 国道沿い　セブンイレブン前歩道

歩道を歩行している際、お店に出
入りする車が危険。
降雨時、用水路が冠水してしまい
大きな水たまりができる。農政課に
依頼をして砂を取り除いてもらって
も改善しません。
また、グレーチングが切れたところ
は深くなり危険なので塞いで欲しい
です。

大町建設事務所（R４年度） 〇 - 〇

側溝の清掃など水路の機能確保に努めます。水
路改修等については、用水との兼用側溝となりま
すので、関係機関と協議のうえ対応を検討します。
なお、令和５年春に堆積土砂の撤去を検討してい
ます。（大町建設事務所）
地区と協力しながら落ち葉や土砂を除去していき
ます。　（農政課）
　　　　　　　　　　　　　　（令和４年度における対応）

令和５年度に堆積土砂を撤去しました。（大町建設事務
所）

大町建設事務所へお願いしました。（建設課）

大町建設事務所

建設課

（農政課）

側溝の清掃など水路の機能確保に努めま
す。水路改修等については、用水との兼用側
溝となりますので、関係機関と協議のうえ対応
を検討します。

2 12 南小
国道沿い　出光ガソリンスタンド
前

歩道を歩行している際、お店に出
入りする車が危険。
「通学路注意」等の看板を設置して
ほしい。

- - 〇 総務課
注意喚起の看板については、納品や中部電
力等からの共架許可がおりたため、電柱幕を
既に設置済みです。

3 13 南小 国道沿い　農協前

グレーチングに穴が空いているた
め、塞いで欲しい。実際に児童が
落ちて怪我をしたこともある。
穴は塞いであるが、さらに補強して
ほしい。

- - 〇
開渠部を木材で閉塞し、転倒防止措置を講じました。(大
町建設事務所）

大町建設事務所 左記に同じです。

4 14 南小 五竜入口交差点

五竜方向へ曲がる車が多く、居住
場所によっては、三回信号待ちをし
なければならず、その分リスクが増
えるため、信号を分離式か時差式
に変更してほしい。

大町警察署
総務課
（R４年度）

〇 - 〇

南側へ東西を結ぶ横断歩道の設置は、縁石の位
置や無散水の設置により難しい。来年度歩車分離
に向けて警察本部による現地調査を行い、歩車分
離に必要な柱等が設置可能か検討します。
（令和４年度における知対応）

大町警察署

十字路交差点の為、時差式は対応不可です。
歩車分離は全体の交通の流れを確認して検
討します。当面の間は秒数調整で対応しま
す。

5 15 南小 五竜入口交差点踏切
交通量も多く、神城駅方面に右折
する車も多いため。児童が線路を
横断するのは危険である。

- - 〇
学校を通して、通学路の安全指導をお願いし
ます。

6 17 南小 農業体験実習館前

道路幅の狭く、歩道もないため車と
の距離が近くなる。また、踏切横の
大きな木が視界を遮ってしまってい
る。一時停止を無視して走行してい
く車も多くいる。
危険なため歩道をつくってほしい。

- - 〇

大町警察署

建設課

取締りにより対応したいと思います。

歩道の新設は用地、費用、除雪などクリアす
べき課題が多岐にわたるため、ハードルが高
いのが実情です。（建設課）

7 16 南小 カーホーラム前

スピードを出して走行する車も多
く、人が立っていても景色と同化し
て見にくいため、信号機を設置して
ほしい。

- - 〇

大町警察署

総務課

従道路、横断者の数が設置の指針に満たな
いことから、信号機の設置は困難です。既に
設置されている横断歩道を活用してほしいで
す。
該当箇所付近の取り締まりを強化します。

No.２と同じです。

8 9 南小 沢渡踏切下ソーラーパネル

ソーラーパネルの工事が始まると、
工事車両が多くなる。
「通学路注意」等の看板を設置して
ほしい。

- - 〇 総務課 No.２と同じです。

9 7 南小 黙土前の横断歩道

横断歩道の押しボタンが凍結しボ
タンが押せずに横断できないこと
があるため、南小学校のようにカ
バーを設置してほしい。

大町建設事務所
大町警察署

〇 〇 〇

昨年は、白馬南小学校前に警察本部で作成した
「着雪防止シート」を設置しました。一定の効果が
あることから本年は、まるた商店前信号機に設置
予定です。

大町警察署
昨年度設置済となります。現在は外してありま
すが、今年度の冬も設置する予定です。

10 6 南小
黙土前の横断歩道付近
（沢渡信号機付近）

空き家の屋根雪がいつ落ちてくる
かわからないため、歩いている学
生が危険である。屋根雪の除雪し
てほしい。

- - 〇

大町建設事務所

建設課

学校を通じて注意喚起をお願いします。

屋根雪については、家屋所有者（空き家の場
合は地域の皆様）に処理をお願いしていま
す。現場確認のうえ、看板設置、雪止め設置
の指導等を検討します。

11 8 南小
黙土前の横断歩道付近
（沢渡信号機付近）

空き家の屋根雪がいつ落ちてくる
かわからないため、歩いている学
生が危険である。屋根雪の除雪し
てほしい。

- - 〇

大町建設事務所

建設課

学校を通じて注意喚起をお願いします。

屋根雪については、家屋所有者（空き家の場
合は地域の皆様）に処理をお願いしていま
す。現場確認のうえ、看板設置、雪止め設置
の指導等を検討します。

令和６年度における対応

白馬村通学路安全推進会議（令和6年11月実施）危険個所の確認と対応

番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R５時点の管理主管
報告年度

R５年度検討時の対応 令和６年９月１日までの対応実績



4 5 6 （誰が） （どうする）

令和６年度における対応
番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R５時点の管理主管

報告年度
R５年度検討時の対応 令和６年９月１日までの対応実績

12 5 南小
黙土前の横断歩道付近
（沢渡信号機付近）

空き家の屋根雪がいつ落ちてくる
かわからないため、歩いている学
生が危険である。屋根雪の除雪し
てほしい。

- - 〇

大町建設事務所

建設課

学校を通じて注意喚起をお願いします。

屋根雪については、家屋所有者（空き家の場
合は地域の皆様）に処理をお願いしていま
す。現場確認のうえ、看板設置、雪止め設置
の指導等を検討します。

13 1 南小
スノーハープとオリンピック道路
を交差する交差点（佐野、内山）

オリンピック道路を走行する車が速
度を出して通過することが多いた
め、速度抑制の看板等を設置して
ほしい。
また冬期積雪時は見通しが悪くな
るため、見通しが良くなる除雪をお
願いしたい。

大町警察署
建設課
（R４年度）

〇 - 〇
合同点検の結果を踏まえ、外側線の引き直し、注
意看板の設置、ラバーポールの設置を実施済みで
す。（R４年度対応）

合同点検の結果を踏まえ、ハード面の対策は実施しまし
た。（建設課）

建設課
除雪は、請負事業者に依頼します。

14 10 南小 太田板金前歩道

トラックの出入りが多く、注意が必
要である。
「通学路注意」等の看板を設置して
ほしい。

- - 〇 総務課 No.２と同じです。

15 4 南小 三洋加工紙、滝沢橋付近
草が多く熊の出没率も高いため、
草刈りを実施して欲しい。

- - 〇 建設課
地元地区で実施いただけるとのこと。
ご協力ありがとうございます。（建設課）

16 2 南小 まるた商店前　信号機

横断歩道はあるが、スピードを出
す車が多いため、引き続き注意が
必要である。
「スピード落とせ」などの看板を設
置してほしい

- - 〇 総務課 No.２と同じです。

17 3 南小 姫川・滝沢付近

熊の通り道となっており、熊の往来
が多くなっている。
「熊出没注意」等の看板を設置して
ほしい。

- - 〇 総務課

農政課が「熊注意」の看板（A３版ラミネート加
工済）を所有しているため、必要があれば受
け取り設置若しくは農政課に設置依頼をしま
す。

18 3 白馬中
沢渡地区と佐野地区の境目付近
の歩道

夏になると草やツルが伸びて自転
車通学の時に走りにくくなります。
なるべく、頻繁に草刈りをお願いし
たいです。

- - 〇

道路敷の草刈については、地元地区や地域住民の皆
様、各種団体の皆様にもご協力いただきながらできる限
り実施していますが、通行に支障がある場合はご相談く
ださい。
自転車は車道走行にご協力をお願いします。（建設課）

大町建設事務所
歩道の除草は実施していますが、実施可能な
頻度についてはご理解をお願いします。



4 5 6 （誰が） （どうする）

18 1 北小
みそら野大通り、セブンイレ
ブンの入り口から通学路にか
けて

歩道がなく、車と接触しやすく
危険なので、歩行者保護対策の
路面カラー化や看板の設置をし
て欲しい。

建設課
総務課

〇 〇 〇
予算面および、冬期の雪の影響等をふまえ、電
柱に巻くタイプの看板での注意喚起を検討しま
す。（建設課・総務課）

建設課

総務課

路面のカラー化は、除雪により塗装が剥げる
等持続性が認められないため、対応困難で
す。電柱に巻くタイプの看板（SLOW DOWN)に
ついて発注し、既に設置済みです。

注意喚起の看板については、納品や中部電
力等からの共架許可がおりたため、既に設置
済みです。

19 2 北小
みそら野地区、セブンイレブ
ンの入り口からみそら野管理
事務所にかけて

長い側溝が続いているが、転落
の危険性があるため、グレーチ
ングを設置して欲しい。また、
側溝が崩れている箇所があるの
で整備して欲しい。

建設課 〇 〇 〇
次年度以降、区長より申請いただければ、予算
の範囲で材料支給します。（建設課）

建設課
次年度以降、区長より申請いただければ、予
算の範囲で材料支給します。

20 5 北小 瑞穂地区、村道　かじくら前

観光客や大型バスも通る道である
が、ミラーも無く見通しが悪いた
め、雑草の刈り取り、ミラーの設
置、横断歩道の設置、通学路の表
示をして欲しい。

大町警察署
総務課

〇 〇 〇

横断歩道の設置としては、通学児童の横断状況
や通行車両の交通量等を調査し検討します。横
断歩道を設置するには、車が停止するまでの
間、横断歩行者が待っている場所が必要であ
り、待つ場所は道路管理者に設置をお願いして
います。（大町警察署）

引き続き左記のとおりお願いします（建設課）

カーブミラー設置については、左記のような状
況ですので、限られた予算の都合上、他箇所を
優先するため令和５年度中の設置は予定してお
りません。（総務課）

昨年の会議における協議結果を受け、Ｔ字の新設および
「止まれ」の文字、停止線の引き直しを実施済です。（建
設課）

草木の処理については、地権者の方に依頼をしてありま
す。（建設課）

大町警察署

総務課

横断者も少なく、待機場所もないことから、現
時点において横断歩道の設置は困難です。

ミラーの設置につきましては、他地区等からの
要望と比較し危険度の高い箇所から施行して
いきます。
看板については既に南北１カ所ずつ設置積み
ですが、より効果的な看板（電柱幕）や設置箇
所がないか検討します。

21 7 北小
八方口地区　旧ジ・ゼル前の
交差点

更なる注意喚起の看板の設置を
して欲しい。
（文面だけでなく子供の絵がか
いてあるもの）
足湯側の停止線付近「止まれ」
の文字が消えかけているので塗
りなおして欲しい。

総務課
建設課

〇 〇 〇

更なる注意喚起の看板の設置については、子供
の絵が描いてある物を交差点手前の電柱に共架
する等の方法で設置を検討します。（総務課）
「止まれ」の文字の塗り直しについては、建設
課で検討します。（建設課）

「止まれ」の文字、停止線の引き直しを実施済で
す。
（建設課）

総務課 №18と同様、納品や中部電力等からの共架
許可がおりたため、八方口のごみ集積場付近
に電柱幕を設置済です。

22 8 北小 六拾刈体育館交差点

朝の時間帯だけでも交差点の横
断歩道を「歩車分離」にしてほ
しい。合わせて看板も設置して
欲しい。また、児童が安全に登
下校できるように道路幅の見直
しをして欲しい。

大町警察署
総務課
建設課

〇 〇 〇

交差点改良に併せて歩車分離を申請します。（大
町警察署）
看板の設置については、皆様より納付いただく交
通安全協会の協会費により、予算の範囲内で可能
な限り検討していきます。（総務課）
引き続き事業に協力して参ります。（建設課）

大町警察署

総務課

建設課

現在、交差点改良工事中であり、工事後の交
通状況を確認の上、検討します。

既に警察及び住民の方との話し合いで「歩行
者優先」の信号に変更済みです。歩車分離の
変更については、住民の統一見解を出したう
えで再度申請してください。

１，２年で解決する事ではありませんが、壁を
取って道路を広げるなど検討します。

23 3 北小
みそら野大通り、セブンイレ
ブンから管理事務所までの側
溝整備

溝が崩れている場所もあり、側溝
に蓋をして欲しい。

建設課 - 〇 〇 No.19に同じです。（建設課） 建設課 No.19に同じです。（建設課）

24 4 北小
みそら野大通り、セブンイレブン
から管理事務所までのスクール
ゾーン設置

道路の色を変える等のスクール
ゾーンの表示をして欲しい。

建設課
総務課

- 〇 〇 No.18に同じです。（建設課・総務課）
建設課

総務課
No.18に同じです。（建設課・総務課）

25 24 北小 落倉地区　瀬戸の橋　付近
一部歩道がないところがあるの
で、歩道を設置して欲しい。ま
た、脇の木を切って欲しい。

大町建設事務所 〇 〇 〇
橋梁部分であるため、すぐに歩道を設置するこ
とは難しいです。草木については、張り出した
木を伐採しました。（大町建設事務所）

大町建設事務所
橋梁部分であるため、すぐに歩道を設置する
ことは難しいです。（大町建設事務所）

令和６年度における対応

白馬村通学路安全推進会議（令和6年11月実施）危険個所の確認と対応

番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R５時点の管理主管
報告年度

R５年度検討時の対応 令和６年９月１日までの対応実績



4 5 6 （誰が） （どうする）

令和６年度における対応
番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R５時点の管理主管

報告年度
R５年度検討時の対応 令和６年９月１日までの対応実績

26 10 北小 白馬町　船山橋北交差点

交通量は多くないが、スピードを出
して走行する車が多い。通学路な
ので横断歩道や標識が欲しい。
　　　　　　　　　　　　　　　（R5年度）

一時停止に気付かず、減速をせず
に交差点に進入する車が多い。道
に不慣れ人や外国人にも理解でき
るよう標識に位置変更やSTOPの
英語表記をして欲しい。（R6年度）

大町警察署
総務課

〇 〇 〇

横断歩道の設置としては、通学児童の横断状況
や通行車両の交通量等を調査し検討します。横
断歩道を設置するには、車が停止するまでの
間、横断歩行者が待っている場所が必要であ
り、待つ場所は道路管理者に設置をお願いして
います。（大町警察署）
看板の設置については、皆様より納付いただく
交通安全協会の協会費により、予算の範囲内で
可能な限り検討していきます。（総務課）

大町警察署

総務課

待機場所が設置されたことから、横断歩道の
設置を上申したいと思いますが、交通量・横
断者共に少ないことから、現状、早期の設置
は難しいと思われます。
「STOP」の標識については、主要道路から優
先的に交換しています。

No.18と同様に電柱幕を設置しました。（総務
課）

27 9 北小 足湯から六十刈体育館前の歩道
道が狭く、コンクリートの壁などが
あって危険なため、スクールゾーン
を設置して欲しい。

建設課 - 〇 〇
No.18に同じです。また、No.25のとおり引き続
き事業に協力します。（建設課）

建設課
総務課

白馬北小学校

No.18に同じです。
コンクリートの壁は土地所有者の管理となりま
す。危険がある場合は六十刈方面へは歩か
ず、国道に抜けるというのはいかがでしょう
か。

塩の道を通学路から外すか検討します。
また、道路の両側を歩くのではなく、片側に
寄って歩くように指導します。

28 12 北小
深空地区　コンクリート側溝蓋修
繕

民宿武田館付近の側溝蓋が老朽
化により危険な状況のため修繕し
て欲しい。

大町建設事務所 - 〇 〇
危険性の高い蓋について、順次修繕します。
（大町建設事務所）

危険性の高い甲蓋５枚について、Ｒ６に交換しまし
た。（大町建設事務所）

大町建設事務所 左記に同じです。

29 15 北小
白馬館脇の小道と郵便局駐車場
前

登下校時に白馬館横の小道付近
と郵便局駐車場にて児童と車両が
接触しそうになった所を数回目撃し
たため、通学路の注意看板を設置
して欲しい。

大町建設事務所
総務課

- 〇 〇

現場を確認のうえ、設置を検討します。（大町
建設事務所）
看板の設置については、皆様より納付いただく
交通安全協会の協会費により、予算の範囲内で
可能な限り検討していきます。（総務課）

大町建設事務所

総務課

道路管理者での看板設置は難しいため、学校
を通じて注意喚起をお願いします。
また、無電柱化事業を進めている中、看板設
置やコンクリート柱を立てる事は相反するた
め、困難なことかと思います。

看板や電柱幕の設置が困難な場所なので検
討はしますが難しいと思います。
学校で指導をお願いします。

30 17 北小
オリンピックモニュメントから東急
ホテル北側交差点まで

東急ホテル北側の交差点の停止
線や道路のセンターライン等の
白線が消えているため引き直し
て欲しい

- - 〇

建設課

大町警察署

センターラインについては来年春先の修繕候
補とします。

停止線の引き直しを検討します。

31 18 北小
和田野ゲートウェイホテルの丁
字路

夏冬通じて交通量が多く、冬期
は八方尾根スキースクール寮の角に
雪山が出来るため、見通しが悪い。
ミラーか信号を設置してほし
い。

- - 〇

大町警察署

建設課

総務課

道路管理者と協力して、見通しを確保するな
ども検討をお願いします。

除雪については、現場確認のうえ指導等対応
を検討します。

ミラーの設置については、除雪に支障を来た
す可能性があるため、検討します。

32 19 北小 国道ガーデン前歩道

道路（歩道）が陥没していて。
雨の日は水が溜まり通る場所も
なく、雨上がりも水はけが悪
く、歩行困難であるため、直し
て欲しい。

- - 〇 大町建設事務所 現場を確認のうえ、舗装修繕を検討します。

33 16 北小 白馬中学校から松川橋
事故等があった場合縁石だけで
は危険なため、ガードレールを
設置してほしい

大町建設事務所 〇 - 〇

ガードレールの設置は、沿道利用や除雪作業へ
の影響等から困難です。路面標示等による速度
抑制対策を検討します。（大町建設事務所）
　　　　　　　　　　　　　　　 （R4年度）

大町建設事務所

ガードレールの設置は、沿道利用や除雪作業
への影響等から困難です。路面標示等による
速度抑制対策を検討します。
また、歩道ブロックや歩道を一段上げるなど
の対策がしてあることや、融雪等の地下埋設
物の影響を受けることから、ガードレールやラ
バーポールの設置は困難です。

34 23 北小 エスキーナ前歩道
側溝に大きな隙間があり、落ち
そうになるため、隙間を塞いで
欲しい。

　 - - 〇 建設課 鉄板で補修済です。



4 5 6 （誰が） （どうする）

令和６年度における対応
番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R５時点の管理主管

報告年度
R５年度検討時の対応 令和６年９月１日までの対応実績

35 21 北小
森上地区　側溝上部コンクリート
の破損、グレーチングとの段差

横田石材前と基幹センター前の側
溝上部コンクリート破損部分の修
繕と、グレーチングとの段差をなく
して欲しい。

建設課 - 〇 〇 補修済です。（建設課）
一定以上の深さがあり、施工が可能な個所は補修済
です。
（建設課）

建設課 左記に同じです。

36 20 北小 森上踏切前車道

現在は補修されているが、補修
してあるが、アスファルトがす
ぐ取れてしまうため、大々的に
直して欲しい。

- - 〇
根本的な改修も視野に検討していますが、電車への
影響や通行止めによる影響が大きいため、都度補修
により対応しています。（建設課）

建設課 左記に同じです。

37 22 北小 森上地区村道
ほとんどの道で路側帯の線が消
えているため、引き直してほし
い。

建設課（R4年度） 〇 - 〇 来年春先の修繕候補とします。（R４年度）
地区と協議の結果、駅前の駐車線を優先して実施し
ました。（建設課）

建設課 左記に同じです。

38 6 北小  

瑞穂の信号から六十刈の体育館
までの道は歩道が無く、カーブが
多かったり道幅が狭いところもある
ため、時間指定による車の進入制
限をして欲しい。（R5年度）

カーブが連続していて視界が悪く、
歩いている子が見えにくいため、通
学路や速度注意といった標識を増
やしてほしい。（R6年度）

総務課 〇 〇 〇

令和４年度の会議で大町警察署からご回答の
あったとおり、規制は近隣住民全ての皆さんが
同意する必要がありますので、同意が取れまし
たら改めて区長等の代表者から要望をいただくようお
願いします。（総務課）

大町警察署

総務課

「令和５年度検討時の対応」の総務課回答の
とおりです。

見通しの悪い場所に「SLOW DOWN」の電柱
幕を設置予定です。

39 13 北小 北野建設前歩道
側溝の蓋が破損しているため、
補修してほしい。

- - 〇 大町建設事務所
現場を確認のうえ、修繕します。（大町建設事
務所）

40 11 北小
大出の交差点から船山橋北側ま
での歩道

冬期間、歩道の除雪をしてほし
い

- - 〇 建設課

車両、オペレーターさんともに目一杯の状態
で稼働しており、新規の路線追加をお受けで
きない状況です。近隣の方でご協力いただけ
るようであれば、燃料支給等検討させていた
だきます。（建設課）

41 14 北小 白馬中学校前歩道
縁石が破損しているため直して
ほしい

- - 〇 補修済みです。（大町建設事務所） 大町建設事務所 左記に同じです。


